

AOC Patrimoniu : un nouveau millésime aux arômes du cinquantenaire

Au fil des ans, l'événement a pris de la bouteille jusqu'à devenir l'une des vitrines de l'appellation. Comme chaque année, les quarante domaines qui composent l'AOC Patrimoniu présentent le nouveau millésime et invitent à la dégustation (lundi à partir de 10h30) à la Maison des vins.

Une occasion de rencontrer les restaurateurs et les cavistes "pour tisser et partager notre réseau pro-

fessionnel", précise Mathieu Marfisi, le président de l'appellation. Mais aussi marquer le coup et célébrer à la santé de l'AOC qui fête son cinquantenaire cette année. C'est dire si ce millésime ne sera pas du même tonneau.

Il verra aussi trois (très) jeunes pousses prendre de la graine. Trois nouveaux vigneron, le domaine Paradella, né en 2015 à Pogghju d'Oletta sous l'égide de Lionel Woj-

cik, le domaine Laetitia Albertini à Oletta, et le domaine Pinelli, installé à Casta vont présenter leur millésime pour la première fois. Âgée de 21 ans à peine, Marie-Charlotte Pinelli va y dévoiler son premier rosé après avoir cantonné sa production encore balbutiante au muscat depuis trois ans.

"Cette présentation est une bonne vitrine pour le vin et une occasion parfaite de rencontrer les autres vi-

gnerons de l'appellation et de prendre des contacts avec des professionnels de la restauration, dit la jeune vigneronne. Cela est d'autant plus porteur me concernant, car je n'ai pas encore de distributeur."

Une production qui, du reste, est amenée à s'élargir au cours des années à venir. Si elle cultive pour l'heure seuls deux hectares de vignes à Oletta, Marie-Charlotte Pi-

nelli compte bien voir plus grand et à très court terme.

Dans les prochains mois, elle devrait planter trois nouveaux hectares de nielluciu, sciaccarellu et de vermentinu. Histoire de commencer à faire fructifier ses cuvées et distiller ses premières bouteilles sur le marché insulaire, pour s'ériger, elle aussi, en vigneronne de premier plan(t).

J. M.